

Myélome multiple.

1977: En économisant, nous avons acquis une prairie de 5063 m² tout constructible, dit «Park er lann» route du Hahon (48) en Carnac (limite Plouharnel). Nous y avons construit une très petite maison en résidence secondaire, agrandie en 2003, devenue principale pour la retraite. Nous étions
5 très souvent sur ce terrain nu que nous avons aménagé, mettant en terre des centaines de plants avec les enfants, grattant le sol sans répits, les week-end et toutes les vacances scolaires car nos familles sont d'ici: parents, frères et sœurs, tantes, cousins, etc...

Lorsque nous arrivions le soir, à chaque fois, l'odeur pestilentielle de la fumée provenant visiblement
10 de l'usine nous faisait regretter notre investissement, nous étions surtout désolés pour le cadre de vie que nous offrions à nos 3 enfants !

Le terrain nous a été vendu par la famille Guézello de la ferme du Cosquer dont le père Lucien est décédé d'un cancer du pancréas. (Il n'est pas inclus dans les sept du «cercle maudit»)

Le grand terrain voisin, un marécage, à été comblé par de discrètes montagnes de déchets offerts
15 (avec prime?) par l'usine d'incinération, non brûlés, les sacs plastiques majoritairement bleus, portés par le vent jonchaient notre terrain, en arrivant nous devions à chaque fois tout nettoyer...charmant !

Quelques années plus tard le propriétaire de cette «déchetterie», nous a annoncé, réjoui, que son immonde terrain était devenu entièrement constructible tandis que le nôtre était amputé de la moitié: il avait trouvé le bon argument «écologique» lors de la réunion du P.L.U...Merci Mr Bouilly.

Aujourd'hui le lotissement est bâti sur cette zone présentable, drainée et surélevée de 2 m, nous
20 nous retrouvons en contre bas, l'humidité est chez nous puisque nous avons respecté la loi nous interdisant de rehausser le terrain dans la zone de la maison lors de la construction, nous étions jeunes en bonne santé, confiants et...très naïfs ! Dans notre zone devenue inconstructible, naturellement nous avons fait un jardin potager pour notre propre consommation de légumes sains...

Au moins une dizaine de maisons surélevées étant désormais habitées, avec de très importants accès
25 goudronnés, beaucoup d'eau (Pas de «Tout-à-l'égout» !?) s'écoule maintenant vers chez nous et j'ai dû recreuser derrière la maison, un fossé à la main, sur 200 m le long du talus m'appartenant pour les évacuer jusqu'à la route de Coët-cougam où, soit dit en passant, aucun curage n'est fait...Survivant avec un Myélome multiple depuis 8 ans, je ne peux plus le faire.

Progressivement le trafic des camions transportant les déchets s'est amplifié dangereusement (2
30 accidents nous ont affectés) transformant notre petite route tranquille en chaos facile à imaginer, à longueur d'année, à cause du vacarme et des odeurs des camions. Au chapitre des frustrations il faut souligner l'absence de «Tout-à-l'égout» et d'alimentation en gaz de ville (Conduite enfouie dans notre champ !) Des réseaux de téléphonie mobile et internet ridicules, aléatoires: hors de prix pour le
35 service rendu...

Le voisin d'en face, l'autre côté de la route en Plouharnel, est décédé d'un cancer, le premier des sept
40 du «cercle maudit», sur un rayon de 300 m il y a...sept maisons ! Le fils Bouilly Eugène coupable des travaux de maquillage de son terrain, est décédé d'un cancer du cerveau. Avant lui: les 2 époux ...habitants la maison près de la marre, à l'entrée du village de Coët-cougam sont décédés de cancers. L'autre voisin, gendarme en retraite, lui aussi a été soigné pour un cancer. Craignant un cancer de la thyroïde, notre fils aîné a été traité dès 1980... « Synchronicité » ?

Merci de ne pas en rajouter. Michel Le Gallic / Carnac le 28 mars 2024

